



Derechos Sociales

## **1.200 PERSONAS MAYORES Y PERSONAS CON DISCAPACIDAD VOLVERÁN A DISFRUTAR DE LA SEMANA SANTA EN SENDOS ESPACIOS DE LA TRIBUNA DE LA PLAZA DE LA MARINA**

El Ayuntamiento cuenta con la colaboración de la Agrupación de Cofradías y de Cruz Roja

Desde que en 2007 se puso en marcha esta iniciativa, casi 14.000 personas mayores han accedido a esta tribuna del recorrido oficial

21/3/2024.-El Ayuntamiento de Málaga, a través del Área de Derechos Sociales, en colaboración con la Agrupación de Cofradías, vuelve a poner un año más a disposición de mayores y personas con discapacidad la posibilidad de disfrutar de la Semana Santa habilitando dos espacios en las tribunas del recorrido oficial con la previsión de que puedan acercarse 1.200 personas durante toda la semana. Como novedad, ambas tribunas se encuentran en la plaza de la Marina.

La tribuna para las personas mayores, que se habilita desde el año 2007, cuenta con 100 sillas y se enmarca en el programa municipal de 'Promoción de un espacio de ocio para las personas mayores' que tiene como objetivo favorecer la participación social y prevenir la soledad y aislamiento social. Esta iniciativa está vinculada a los principales eventos que se celebran en la ciudad, con el objetivo de que las personas de más edad participen de forma activa en el Carnaval o en la Feria de Málaga a través del Carnaval de las Personas Mayores y la caseta de El Rengue, respectivamente.

En total, se van a repartir 700 invitaciones, cien por cada uno de los días de desfiles procesionales desde el Domingo de Ramos hasta el Domingo de Resurrección. La distribución de las mismas se ha realizado a través de las 67 asociaciones y entidades que forman parte y participan en las mesas de debate del Consejo Sectorial de las Personas Mayores, así como de diferentes colectivos de personas mayores y centros residenciales de la ciudad.

Esta iniciativa es posible gracias a la colaboración de la Agrupación de Cofradías de Semana Santa de Málaga, que facilita la instalación de la tribuna, las sillas y el servicio de acomodación. Por su parte, el Ayuntamiento de Málaga contrata los servicios de vigilancia y control de acceso y limpieza. Desde su puesta en marcha, han participado en esta acción casi 14.000 personas mayores.





Junto a la tribuna para las personas mayores también se habilitará, a través de Cruz Roja con la colaboración del Consistorio, un espacio para facilitar que las personas con discapacidad puedan presenciar los desfiles procesionales. En este caso, serán 495 las invitaciones durante toda la semana para acceder a este espacio accesible ubicado también en la plaza de la Marina, que contará con el apoyo de una decena de voluntarios cada día.

Más información relacionada con el Ayuntamiento de Málaga en Semana Santa en <https://www.malaga.eu/semana-santa/>

